

L'Indépendant, 29/07/24

Les bénévoles d'Alegria font leur festival



Jeyo (Mutik Photography)

Samedi 3 août, au stade, le comité des fêtes qui a 1 an, renouvelle une expérience concluante avec Fest'alegria. L'association riche de 15 bénévoles a démarré l'été avec une fête de la musique inédite à Bolquère et continue avec sa deuxième édition du mini-festival de l'été.

Des bénévoles qui ont choisi de donner de leur temps, comme Véro qui veut des fêtes qui lui ressemble, Muriel, Christophe qui veulent faire vivre le village, Christelle qui cherche la convivialité, Émeline qui désire être plus proche des habitants, Marion qui veut rassembler et partager avec les Bolquériens ou Nicolas qui souhaite mettre un peu d'ambiance dans le village.

Ils ont programmé une journée d'exception. Dès 12 h, ouverture avec les Percubidons.

Toute la journée : ambiance avec DJ Magenta, foodtruck, buvette, jeux pour enfants (atelier maquillage, balades à poney, châteaux gonflables, bubble foot, pêche aux canards...). À 18 h, spectacle du clown Ratouille. À 19 h, apéro avec DJ Magenta. À 20 h, Jeyo, globe-ziker, musique du soleil. À 21 h 30, Vanupié, auteur-compositeur interprète, soul, reggae. À 23 h, Mr Leu & the Nyabinghers avec du ska jazz, reggae, rocksteady et calypso*.

**Entrée 5 €.*